
Die Jenga-Regeln sind einfach und schnell erklärt: Zunächst wird der Turm aufge-
stellt. Dabei werden immer drei Blöcke in eine Reihe gelegt. Die nächste Schicht 
wird im 90 Grad Winkel gedreht, sodass ein Block alle darunterliegenden Blöcke 
berührt. Auf diese Weise wird der Turm etwas stabiler. Am Ende sollte der Turm 
aus 13 Schichten bestehen.

Jetzt kann das Spiel starten und der Startspieler kann den ersten Block 
entfernen. Der gezogene Block wird auf die oberste Etage gelegt, so dass er 
wieder rechtwinkelig aufliegt. Tipp: Um mit diesen kleinen Blöcken zu spielen, 
empfehlen wir, einen Zahnstocher, eine aufgebogene Büroklammer oder ein 
ähnliches Werkzeug zu verwenden, um die Blöcke zu bewegen. 

 Es gibt nur wenige Regeln:
1. Die oberste komplette Reihe muss liegen bleiben.

2. In jeder Reihe muss mindestens ein Block liegen bleiben.

3. Nach dem Herausziehen und ablegen, wartet man ungefähr zehn Sekunden 
ab. Bleibt der Turm stehen ist der nächste Mitspieler an der Reihe.

4. Stürzt der Turm ein, scheidet der Spieler aus und hat verloren.

5. Entweder spielt man mit den restlichen Spielern weiter, bis nur noch ein 
Spieler übrig ist, der dann gewonnen hat oder nach dem Einsturz sind alle 
anderen die Gewinner.

Diese Regeln können gemeinschaftlich verändert werden.
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The Jenga rules are simple and quickly explained: First, the tower is set up. Three 
blocks are always placed in a row. The next layer is rotated at a 90 degree angle 
so that one block touches all the blocks below it. This will make your tower a 
little more stable. In the end, the tower should consist of 13 layers.

Now the game can begin and the starting player can remove the first block.  
The removed block is placed on the top floor so that it is at right angles again. 
Tip: To play with these tiny blocks, we suggest using a toothpick, a straightened 
paper clip or a similar tool to move the blocks.

 There are only a few rules:
1. The top complete row must remain in place.

2. At least one block must remain in each row.

3. After pulling out and placing, wait for about ten seconds. If the tower remains 
standing, it is the next player‘s turn.

4. If the tower collapses, the player is eliminated and loses.

5. Either you continue playing with the remaining players until there is only one 
player left, who then wins, or after the tower collapses, everyone else is the 
winner.

These rules can be changed collectively.
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